



Mercredi 26 février 2025, les élèves de l'INM (Institut National des Arts du Music-Hall) ont présenté à la salle Henri Salvador de Coulaines (Sarthe) le deuxième JAM* de la saison. Cette seconde représentation met en scène de jeunes artistes qui ont performé pendant plus d'1h30 sur le thème de l'environnement avec humour, sincérité et tendresse. D'autres soirées sont programmés en mars et avril 2025.

Les soirées JAM donnent l'occasion aux élèves de l'INM de mettre en pratique les différents enseignements de chant, de danse et de comédie dispensés dans le cadre de leur formation. Ces temps de partage à vocation pédagogique permettent également aux étudiants d'explorer diverses formes artistiques en sortant de leur zone de confort. En effet, **ces jeunes passionnés de Music-Hall sont invités à proposer une prestation qui ne correspond pas à leur cœur de métier**, c'est-à-dire leur spécialité initiale. À titre d'exemple, un chanteur s'essayera à la comédie, tandis qu'une comédienne devra proposer de la danse.

« Les soirées JAM nous permettent de nous perfectionner et d'être plus complets » (Lisa, étudiante)

Pour Lisa, élève en première année, ces moments de représentation permettent d'explorer véritablement toutes les techniques et les disciplines. **« Nous nous testons sur des domaines qui ne sont pas ceux que nous maîtrisons le plus. Cela nous permet de nous perfectionner et d'être plus complets »**, avance la jeune femme.





Transmettre un message à travers l'art

Ces soirées artistiques sont aussi l'occasion, pour les élèves, de mettre en lumière des causes qui leur tiennent à cœur. « **Avec cette deuxième édition portée sur le thème de l'écologie, nous souhaitons faire passer des messages, sans pour autant être moralisateurs, et tout en restant dans l'esprit comique et artistique du Music-**

hall », confie Nathan, étudiant en classe préparatoire.



Texte et photos : Julian ATZENHOFFER.

Prochains JAM des élèves de l'INM : mardi 25 et mercredi 26 mars, ainsi que mardi 29 et mercredi 30 avril 2025, à 20h, au cabaret le Pâtis, 38, rue d'Eichthal, au Mans.

Réservation obligatoire sur le [site de l'INM](#), par adresse mail contact@inm-



lemans.fr ou au **02 43 80 38 94**. **Prix libre, sortie au chapeau.**

*JAM : Jeunes Artistes du Music-hall.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)